



2学期が始まりました！

校長 千葉 雅樹
8月20日（金）から2学期がスタートし、10日ほどが過ぎました。この間、皆様ご存知の通り、まん延防止等重点措置から緊急事態宣言へ移行し、子どもたちにとっても保護者の皆様にとっても苦しい日々が続いております。現在は、部活動も原則休止の状態です。そんな中でも、本校の子どもたちはよく頑張っています。

さて、まずは、1学期の生徒アンケートを受けて、23日のオンライン集会の時に話したことをご紹介いたします。



1学期の生徒アンケートでは、「学校には楽しいことがある、ためになることがある」と答えた生徒が全体で92%を超えました。これは、我々教職員にとっては、とてもうれしい数値でした。

しかし、一方で「将来の夢や希望があります」と答えた人が約65%。逆に、人数にすると約140人ぐらいの生徒が将来の夢や希望をもていないという現状がわかりました。

そこで、私は以下のようなお話をしました。

←こんな感じで、音楽室から配信しました！！

将来の夢や希望については、まだ分からないと答える人が多くても仕方がないと思います。大切なのは、今やるべきことを精一杯やることです。何もないところから、夢や希望は生まれません。人は、行動をすることによって、何かを感じ、経験を重ねていくことによって成長することができます。

そしてあるとき、自分の生きる道が見えてきます。

そこで、ぜひ、2学期は、「**一步前へ足を踏み出す勇氣**」を意識して、学校生活を過ごして下さい。

部活動や広陵祭など様々な学校行事、そして、普段の授業や生活においても勇氣をもって発言したり、行動することを心がけてほしいと思います。その経験が君たちにとって大きな財産になるはずです。（一部抜粋）

話は変わりますが、先週、1年生4クラスで授業をさせていただきました。どのクラスも、富士山の絵（下手くそな絵）を黒板に書いて、「富士山の高さ、どのくらいあるのかわっていますか？」という質問から授業を始めました。どのクラスも何人かは、「3776m」ということを知っていました。「これをkmに直すと？」と聞くと、「3.7kmくらい」とどの生徒も答えてくれます。・・・さすがです！

そこで次に、「人の歩く速さはどのくらいか知ってる？」と質問します。

これに関しては、色々な答えが返ってきました。（どんな答えかは、ご想像にお任せします！今はもう知っていると思うので、ぜひ、お子さんに聞いてみてください！）

「だいたい人が歩く速さは、時速3～5kmです！」とお話しすると、子どもたちは「へえ～そうなんだ！」という顔をしていました。そこで、最後に、「富士山は日本一高い山だけど、垂直に上るとすると1時間ぐらいで上れるくらいの高さなんだよ！」とお話し、正負の計算の復習に入っていました。

子どもたちのキラキラとした瞳に、私がパワーをもらいました。

こんな時代ですが、素敵な1年生の様子をご紹介いたしました…。

中体連全道・全国大会, 吹奏楽コンクール結果！！

<男子ソフトテニス部>

7月28～29日 旭川市花咲テニスコート
 団体戦 予選リーグ敗退
 予選リーグ 第1試合 広陵中1-2札幌宮の森中
 第2試合 広陵中3-0小樽菁園中
 個人戦 ベスト8 鬼頭謙弥・佐藤光駿



<女子ソフトテニス部>

7月28～29日 旭川市花咲テニスコート
 団体戦 予選リーグ敗退
 予選リーグ 第1試合 広陵中0-3静内第三中
 第2試合 広陵中1-2札幌平岡緑中

<男子卓球部>

7月30～31日 苫小牧市総合体育館
 個人戦 3回戦進出 中田浩星



<女子卓球部>

7月30～31日 苫小牧市総合体育館
 個人戦 第6位 中田美聖 (全国出場)
 ベスト16 谷島 悠
 2回戦進出 野藤綾乃
 8月24～26日 栃木県宇都宮市
 個人戦 1回戦敗退 中田美聖



<陸上部>

7月27～28日 帯広の森陸上競技場
 男子棒高跳び 第9位 田中倅仁



<吹奏楽部>

7月31日 旭川市民文化会館
 北海道吹奏楽コンクール旭川地区予選
 中学校A編成の部 銀賞



前期学校評価について ご協力ありがとうございました

7月に提出いただきました保護者、生徒アンケートのおもな結果をご報告いたします。数値は、「当てはまる」「ほぼ当てはまる」の割合(%)です。

<保護者アンケート結果から>

- ・「学校は、学校のようにすをわかりやすく伝えてありますか」95%→学校だよりや学級通信の発行やHP更新、メール発信など、今後も継続して参ります。
- ・「学校は、学力向上のためにきめの細かい指導が行われていますか」79%
- ・「お子さんは、挨拶や言葉遣いができていますか」78%
- ・「お子さんは、将来の夢や希望をもち、自分らしい生き方を考えることができているですか」57%→キャリア教育の充実や学校・学年行事の工夫など将来を考えたり活躍したりできる場を作って参ります。



<生徒アンケート結果から>

- ・「学校には楽しいこと、楽しめること、ためになることがありますか」92%
- ・「学校の授業はわかりやすいですか」91%→ICTの活用等の成果が上がっている。
- ・「将来の夢や希望がありますか」65%→後期は、進路学習や二者・三者面談を活用し、キャリア教育の充実に努めます。
- ・「家庭学習の目安時間」41%「メディアの接触時間」37%→家庭学習の取組方やメディアとの関わり方に対する生徒会活動の充実に努めます。



学校へのご意見や評価を基に、後期へ向けてより一層教育活動を充実させて参りたいと考えております。詳細につきましては、9月下旬ごろ、文書とホームページでお知らせします。ご協力ありがとうございました。

9月のおもな行事

- | | |
|---------------------|-----------------------|
| ・ 1日(水) 街頭指導 | ・ 24日(水) 2学期中間テスト |
| ・ 15日(水) 学校納入金振替日⑤ | 後期生徒会役員選挙 |
| 学力テスト総合A(3年) | ・ 28日(火) 伝統文化体験(3年) |
| ・ 17日(金) 広陵祭特別時間割開始 | ・ 30日(木) 学年合唱練習(1・2年) |
| 各種委員会 教育実習終了 | 校区巡視 |



※新型コロナウイルスの状況によって変更の可能性もあります!